



大越 正史（おおこし まさふみ）

未来を担う子ども達に、有珠山の素晴らしさを伝えたい、自然と共生する生き方を教えたい、そして、自分たちの生まれた故郷を愛する心を育てたい。

略歴

神奈川県出身、洞爺湖町在住。

学生時代、友人と『青春18きっぷ』で、全道を2週間ほど旅行し、北海道の大自然に魅せられました。しかし、その時はまだ、北海道での生活が待ってようとは、夢にも思っていませんでした。1989年、いくつかうけた教員採用試験で、北海道だけ合格。北野広大にあこがれ単身北海道へ。室蘭栄高校定時制、登別市立若草小学校を経て、2002年、洞爺湖町立（当時は虻田町立）虻田小学校に赴任しました。

主な活動歴

- ・1977年噴火 中学校1年夏休みの自由研究『有珠山噴火の新聞記事の切り抜き』
- ・2000年噴火 室蘭市にて噴火を体験。
- ・2002年 虻田町立虻田小学校赴任。5年総合的な学習の時間『有珠山と共に生きる』実施。
- ・2009年 4年総合的な学習の時間『入江貝塚へGO!』実施。
- ・2011年 火山サポーター登録。
- ・2013年 4年総合的な学習の時間『有珠山調べ隊』実施。学級レク『昭和新山登山』実施。

得意分野

得意と言うよりただ好きなのですが…

- ・スポーツ 小中高はサッカー、バスケットボール、水泳。教員になってからは、バドミントン部、バスケ部の顧問を経験。
- ・音楽 周りの迷惑かえりみず、ギター片手に教室で熱唱。現在、和太鼓少年団『虻太鼓』の顧問をしています。
- ・生き物 現在、教室の水槽でウグイ、モツゴ、ウキゴリ、ドジョウ、スジエビ、エゾサンショウウオ、ヤゴ、温泉グッピー、クワガタ、カブトムシ（幼虫）を飼育中。※洞爺湖で採った生き物ではありません。

抱負や自己PRなど

小学校教師というのは、よく言えば何でもできる、何でもやる。裏を返せば、何事にも中途半端、器用貧乏。その中途半端だった私が、有珠山の魅力に取りつかれ、マイスターになったことに、正直驚いています。合格してまず思ったこと、それは、「もっと有珠山のことを知りたい!」「もっと火山の勉強がしたい!」

2000年噴火から2年後の虻田小学校に赴任、遠足で西山、金比羅山を散策させてもらったり、学級レクで昭和新山に登らせてもらったり、地域参観日にキッチン火山実験をもらったり、マイスターの方々には、本当にお世話になりました。今度は、マイスターという立場で、活動の幅をさらに広げていけると思います。未来を担う子ども達に、有珠山の素晴らしさを伝えたい、自然と共生する生き方を教えたい、そして、自分たちの生まれた故郷、洞爺を愛する心を育てたいと思っています。